

Tagesordnungspunkt 14

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 28. Januar 2015

Gymnasium für Rheinschiene insbesondere für AKK (FDP)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden möge berichten, wie viele Schülerinnen und Schüler wechseln nach der 4. Klasse auf ein Gymnasium, bzw. auf eine Realschule oder auch auf private und kirchliche Schulen?

Wie hoch ist der Bedarf für Hessen/Wiesbaden, Rheinland-Pfalz/Mainz?

Gibt es Zahlen über die Nachfrage für G8, bzw. G9?

Welche Entfernungen sind zurückzulegen und welche Fahrzeiten fallen an?

Gibt es verbindliche Aussagen über zumutbare Fahrzeiten?

Wie sieht es mit der Fahrtkostenübernahme aus?

Warum hat die Dezernentin ihre Haltung aufgegeben und ihre Zusage zurückgezogen?

Beschluss Nr. 0014

Beschlussfassung mit Ergänzungen

Verteiler:

Dez. V z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher